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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS 1 

(CONCAM) DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E 2 

TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA 3 

(08/07/2021). 4 

Aos oito dias do mês de julho de 2021, na sala de videoconferência da RNP 5 

(https://conferenciaweb.rnp.br/events/concam-bra-08-de-julho-de-2021) realizou-se a reunião 6 
não-presencial do Conselho de Câmpus, sob a presidência de João Roberto Moro e com a 7 
presença dos conselheiros: Helena Maria Marques, Irineu Baptista Crivillari, José Galhardo 8 
Leite de Moraes, Julio Cesar Maniezzo Barboza, Karla Cristiny Moraes da Silva, Leandro 9 
Piazzon Correa, Luiz Fernando Tibaldi Kurahassi e Victor Hugo Gama de Castro. Também 10 

estiveram presentes como convidados o Diretor Adjunto Educacional, Prof. André Marcelo 11 
Panhan. 12 

Abertura: Às dezesseis horas e cinco minutos (16h05), o presidente João Roberto Moro deu 13 
início à sessão. 14 

Expediente: Aprovação da ata da reunião do dia 17 de junho de 2021. João Moro consulta os 15 
conselheiros sobre a ata e não há manifestação quanto ao conteúdo dela. Sendo assim, João 16 

Moro coloca em votação a aprovação da mesma, que é aprovada por todos os conselheiros, 17 
com exceção do conselheiro José Galhardo que se abstém. 18 

Ordem do dia: Primeiro ponto de pauta: Complementação e recomposição do Conselho. É 19 
dada a palavra ao secretário Alexandre, que relata que ainda não teve resposta para a chamada 20 

de egressos ou pais de alunos, mas que solicitou ajuda à comissão de egressos do Campus na 21 
divulgação da mesma. Sobre o processo eleitoral para complementação e recomposição, a 22 

comissão eleitoral ainda está incompleta, apenas 1 discente atendeu à chamada. Alexandre 23 
portanto gostaria de sugerir aos conselheiros, dada a dificuldade de se compor a comissão 24 
eleitoral e dada a proximidade das eleições para a próxima composição do CONCAM, que a 25 

comissão eleitoral que seja formada possa ser utilizada para os dois processos eleitorais, 26 
sendo reconduzida. Também relatou que está aguardando resposta do ofício com os 27 

representantes do poder público. Leandro concorda com a medida. Demais conselheiros 28 
também concordam com essa proposta, em consenso.  29 

Alexandre também lembra que como o fim do mandato da composição atual, em novembro, 30 

se aproxima, talvez não compense completar o quadro de docentes e técnico-administrativos, 31 

já que estes ainda possuem pelo menos um suplente. O mais importante seria completar 32 

apenas o segmento discente que está sem suplentes. O conselheiro Leandro concorda. Demais 33 
conselheiros também concordam em consenso. 34 

Próximo ponto de pauta: Informes. Antes de partir para os informes, o conselheiro Galhardo 35 

apenas pede uma observação que as atas sejam enviadas com maior antecedência para poder 36 
melhor analisá-las, sendo esse o motivo de sua abstenção nesta reunião.  37 

Começando com os informes, João Moro informa que as células solares já estão no Campus, e 38 
que o Campus foi visitado pelo empreiteiro que fará a cobertura da quadra. Outro informe é 39 
que o Campus Bragança foi homologado para o programa Jovem Aprendiz. Foi dada a 40 

palavra ao Diretor Adjunto Educacional André Panhan, explicou mais detalhes sobre o 41 
programa. João frisou que os auxílios do PAP continuam. Leandro elogiou que esse programa 42 

deve diminuir a evasão. 43 

João Moro também informa que o seguro coletivo de acidentes pessoais para os estudantes foi 44 
licitado. André Panhan ressalta que antes o seguro era apenas para estagiários e agora ele se 45 
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estende para os estudantes em atividades de pesquisa e extensão. João Moro frisa também que 46 
vale para estudantes de outras instituições estagiando no campus. 47 

Próximo informe: CBTI. Foi feita uma reunião no prédio da Penha, e atualmente está em fase 48 
de minuta o primeiro edital do núcleo incubador. Esse edital vai sair, e por volta de novembro 49 

já é possível termos empresas sendo incubadas. A prefeitura já tem uma parte de T.I. 50 
funcionando lá no prédio. E também, já estamos recebendo equipamentos para o Lab Maker 51 
que será instalado lá.  52 

João Moro também informa que a partir do dia 1 deste mês começou a funcionar o NUGSCA, 53 
núcleo de gestão e solução de conflitos administrativos, um órgão da diretoria de assuntos 54 

jurídicos da reitoria. Vem atuar onde antes era o DAPAD. 55 

Outro informe é sobre o decreto 10139/2018, revisão de todos os atos normativos inferiores a 56 

decreto. Como boa parte desses atos vêm do CONCAM, então alguma coisa terá que passar 57 
novamente nas reuniões do Conselho.  58 

Próximo informe:  fim do contrato com a Microsoft. O contrato venceu no último dia 30 e não 59 
pôde ser aditado. Isso pode afetar principalmente quem instalou o Office 365 dentro desse 60 
contrato. 61 

Último informe: O IFSP como um todo está criando o que é chamado memórias do IFSP. 62 
Basicamente agora os campi estão tratando de ver quais papéis precisam ser guardados por 63 

valor histórico e quais outros podem ser digitalizados e descartados. Futuramente poderá ter 64 
um museu, físico ou virtual com essas memórias desde a fundação.  65 

Terminados os informes João Moro perguntou se algum dos presentes tem algum informe a 66 

acrescentar. Perguntando ao André Panhan, este só lembrou que agora tem as férias, e dia 27 67 

o retorno das férias com o planejamento. Galhardo perguntou sobre retorno presencial, João 68 
Moro afirmou que o retorno em agosto com certeza será remoto ainda. 69 

Encerramento: Não havendo mais pontos de pauta, foi indicada pelo conselho a data de 26 de 70 
agosto de 2021, quinta-feira, às 16 horas, para a próxima reunião. O presidente João Roberto 71 
Moro agradece a todos os presentes, deseja boas férias aos que terão férias neste mês, e 72 

encerra a reunião às dezessete horas e doze minutos (17h12). Eu, Alexandre Fonseca Jorge, 73 
lavrei a presente ata a qual dato e assino junto com o presidente e demais conselheiros 74 

presentes. 75 

Bragança Paulista, 01 de setembro de 2021. 76 
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